



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4201

6 Pièces

185 m²

Réf. 4201-MBE.

1 090 000 €

Les Orres

Maison à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Les Orres vous propose à la vente ce chalet de standing de type 6 de 185m². L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4201-MBE (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier des Orres vous propose à la vente ce chalet de type 6 de 185m²Dans la Station de Ski des Orres, au sein d'un ensemble de chalet récent, à 5min en navette des remontées mécanique, et à 20min en voiture du Lac de Serre-Ponçon, l'emplacement est recherché.Conçu pour 14 personnes, ce chalet d'une ...

M-OI Les Orres offers for sale this luxury type 6 chalet of 185m². The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4201-MBE (Direct link on the photos)The Orres Real Estate Office offers for sale this type 6 chalet of 185m²In the Les Orres Ski Resort, within a recent chalet complex, 5 minutes by shuttle from the ski lifts, and 20 minutes by car from Lake Serre-Ponçon, the location is sought after.Designed for 14 people, this 185m² chalet offers a living room with kitchen giving ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

